

Die Kristallschale hat einen sehr eindringlichen Klang. Sie kann gerieben und geschlagen werden. Meine Kristallklangschale ist exakt auf das Om, den Sonnenton gestimmt. In Indien ist dieser Ton die Grundlage vieler Musik und wird sehr verehrt. Mit dem Sonnenton werden die Attribute der Sonne verbunden. Wärme, Glanz, Lebensenergie, Erleuchtung. In Innenräumen ist die Klangschale mit Vorsicht zu genießen. Der Ton ist sehr stark und eindringlich. Das kann schnell zu viel werden. Ich benutze sie reibend bei Klangevents in in der Natur. Sie begleitet meist freies intuitives Tönen oder das Singen von Mantren.